

Un nouveau label: la Qualité Fleurier

Fondée en 2001, la Fondation Qualité Fleurier est née du projet des marques Bovet Fleurier, Parmigiani Fleurier, Vaucher Manufacture Fleurier et Chopard, qui proposaient d'établir de nouveaux critères esthétiques et techniques destinés à la certification de montres terminées. Structure

autonome et indépendante, Qualité Fleurier trouve sa légitimité grâce à la participation active des pouvoirs publics, dont la Confédération Suisse (SECO), l'Etat de Neuchâtel, la Commune de Fleurier, l'Association Région Val-de-Travers et la Fondation Philippe Jéquier. Elle est ouverte à tous les producteurs

de haute horlogerie mécanique, suisses ou européens. Fine fleur contribuant au label: le Fleuritest, qui vient d'être mis en service, machine inventée spécialement pour cette certification. Elle permet un test de 24 heures, qui consiste en une simulation informatique du porté de la montre dans toutes les activités humaines. ■



Qualité Fleurier: une nouvelle certification pour les montres de haute horlogerie.